

La Présidente du Sénat russe félicite Cuba à l'occasion de l'anniversaire du triomphe de la révolution



Valentina Matvienko

Moscou, 2 janv (RHC) La Présidente du Sénat russe Valentina Matvienko a envoyé un message de félicitations au Président de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire (ANPP) de Cuba, Esteban Lazo, dans le cadre de la célébration du 66ème anniversaire du Triomphe de la Révolution.

Pour de nombreuses générations de Russes, Cuba reste toujours un exemple de résistance dans la lutte pour la liberté et de volonté inébranlable face aux pressions extérieures, a déclaré la plus haute

dirigeante du Conseil de la Fédération.

Le triomphe de la révolution a marqué le début d'une nouvelle étape dans l'histoire de Cuba, a déclaré Valentina Matvienko dans sa lettre, soulignant que le Conseil de la Fédération appelle systématiquement et fermement à la fin du blocus économique, commercial et financier des États-Unis contre Cuba.

La sénatrice russe a également exprimé son assurance que les deux parlements maintiendront leur volonté de développer un dialogue législatif constructif et la recherche de décisions mutuellement avantageuses sur l'agenda bilatéral et international.

Les députés de l'ANPP pourront toujours trouver dans les sénateurs de la Fédération de Russie des coreligionnaires pour la mise en œuvre de projets de perspective dans différents domaines, affirme Valentina Matvienko.

En outre, la présidente de la chambre haute russe a souhaité au président du parlement cubain et à ses collègues du succès et une activité responsable, tout en souhaitant au peuple cubain du progrès et de la prospérité. (Source: PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/373278-la-presidente-du-senat-russe-felicite-cuba-a-loccasion-de-lanniversaire-du-triomphe-de-la-revolution>



Radio Habana Cuba